

Antrag Nr. 18-O-22-0005

CDU

Betreff:

Wiederbeschaffung von Ruhebänken an den Wanderwegen in den nördlichen Randgebieten Schiersteins [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, nunmehr schnellstmöglich, die nicht mehr vorhandenen Ruhebänke an den nördlichen Wanderwegen Schiersteins zu ersetzen.

Begründung:

Seit nunmehr mehr als 2 Jahren vermissen viele Bürger ihre gewohnten Sitzgelegenheiten an den Wanderwegen im nördlichen Bereich Schiersteins.

Bereits mit Beschluss vom 13.07.2016 hat der Schiersteiner Ortsbeirat dies angemahnt und um schnellstmöglichen Ersatz gebeten

Beispielhaft sei nur auf die nicht mehr vorhandenen Bänke am Grunselsbörnchen und an der Weggabelung vor der Grorother Mühle hingewiesen.

Dass z. B. Baumaßnahmen mit großem finanziellem Aufwand sich teils über Jahre hinziehen müssen versteht der Bürger ja noch irgendwie. In diesen „kleinen“ Dingen erwartet er aber zu Recht umgehend Ausgleich und Ersatz. Den wir mit diesem Antrag erneut anmahnen.

Wiesbaden, 24.01.2018